

ベネチア大学（イタリア）

2学期では1学期と同様、3教科履修しました。どの授業も事前に資料を読んできて授業に参加する形式で、多くの英語の文章に触れることができています。また、どの授業も環境問題に関連した内容で相互に関連づけながら考えていきたいと思っています。

Cities and global climate governance

この授業では、気候変動に対する街の役割をEUなどの例を使って学びます。学期の後半には、いくつかのグループに分かれて議論を行う時間が設けられています。教授が一方向的に話すだけではなく生徒に質問を投げかけ、意見を聞いたりすることが多いです。周りはとても積極的に知識のある生徒が多く、刺激を受けながら授業を受けています。

<授業形態>週2回 主に教授がスライドを使って授業を進め、参加型の授業

<学生数>約15人

Game theory analysis of international environmental agreements

この授業では、気候問題や酸性雨などの環境問題における国際的な合意においてゲーム理論を採用し、分析します。今はまだ初めの段階なので、基本的なゲーム理論について多くの具体例を用いて学んでいるところです。今後は応用してより難しくなっていくと思うので、しっかり予習復習を行なっていきたいと思っています。

<授業形態>週2回 主に教授がスライドを使って授業を進め、参加型の授業

小テストあり

<学生数>約15人

Globalization of firms and economic activities

この授業では、ビジネスの国際化が進む中、会社が国際的なビジネスの活動をどのように選択し、発展し、管理していくのかを理解することができます。また、ケーススタディを通じてビジネスの国際化が環境に与える影響やその影響を減らす方法などを学ぶことができます。

<授業形態>週2回 主に教授がスライドを使って授業を進め、参加型の授業

小テストあり

<学生数>約15人

オレブロ大学（スウェーデン）

基本的な会話はもう意識することなく淡々で行うことができています。これも留学当初から意識していた日本語になるべく頼らないという意識がけの成果だと思っています。ただ、それでもまだまだ英語のスキルが足りないと思うことがいくつかあります。

まず1つ目に、大人数（5、6人）の友達と会話をしている時にたまに内容が入ってこなくなることがあるということです。日常会話といえ人数が多くなると、それだけ会話のボリュームが増える、トピックが変わりやすい、常に追いつけないと、と集中しているせいで、その集中の意図が切れると全く会話の内容が入ってこなくなることがあります。

2つ目は、感情優位になった際、英語で喋ることが難しくなってしまうことです。英語で会話することはもちろん可能ですが、感情に関する単語が豊富な日本語話者の自分からするとhappyだけど少し英語とはニュアンスが違うといった具合に言語のずれを感じることも多くなりました。

これら2つは個人的には幸せな悩みだと考えています。ここまで頑張ってきたからこそ抱くことができた苦悩なのかなと考えています。残り少ない時間ですが1つでも、どれだけ小さな課題でもコツコツとクリアしていきたいです。

ニューヨーク州立大学ストーニーブルック校（アメリカ）

普段、図書館(2階)、化学棟の図書館、ジムの入り口、寮、Unionで勉強することが多いです。

図書館(2階)

元々はよく1階で勉強していたのですが、試験前になると人が多すぎて集中しにくくなったり、友達に会い集中力が切れたりするので、2階に移動してみたところ、1人席を見つけてからはよく使うようになりました。



化学棟の図書館

先ほどのメインの図書館と比べて、比較的小さめですが、日本でいう地元の図書館的な感覚ですごく居心地が良く人が少なく静かな空間が保たれているので、たまに使います。

ジムの入り口

ジムで運動をした後頭が冴えている時にジムの入り口でパッと終わらせられそうな宿題を終わらせたり、あえて重めな課題に取り組んでみたりと、短い時間で気合が必要な時によく使います。コンセントもあるので、少しの雑音が逆に集中力に繋がる人にはちょうど良いかなと思います。



寮

私は1人でいると集中力が続かない人間なので、あまり寮では勉強しませんが、のんびりと時間をかけて課題をしたい時や、自炊を間に挟みたい時、音声入力を用いて課題を終わらせたい時などに活用します。前期に取っていたオンラインの講義は寮で受けていました。オンキャンパスの寮では各部屋に十分な広さの机と椅子が着いています。たまにリビングでも勉強しますが、ルームメイトがいたり誰かが料理をしていたりすると簡単に集中力を切らします…。

マレーシア科学大学（マレーシア）

新年快乐！2月もあけましておめでとうございます。今日2月5日はチャイニーズニューイヤーの最終日です。1月22日以降、お祝いムードで花火もほぼ毎日上がっており、とても楽しい雰囲気の日々でした。そして今日は旧正月の最終日でもあります。マレーシアは本当に毎月何かお祝いごとがあります。しかしただ形だけのイベントがある、というわけではなく、きちんと行事に則った洋服を着たり、ご飯を食べたり、やることをやったりと、伝統行事もしくは宗教行事を非常に大切にしていると感じます。今月は語学系のテストと旧正月と graduation night という卒業パーティーと、とにかくイベント盛りだくさんな1ヶ月でした。